

 Fecha: 08-12-2024
 Pág.: 6
 Tiraje:
 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 541,4
 Lectoría:
 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general

Título: MOP destinará \$16 mil millones a Domingo para combatir incendios mejoras en el aeródromo de Santo

MOP destinará \$16 mil millones a mejoras en el aeródromo de Santo Domingo para combatir incendios

La inversión permitirá alargar la pista, mejorar su resistencia y habilitar infraestructura para aviones y helicópteros destinados al combate de incendios.

Jesús Farías Silva jesusfariassilva@gmail.com

l aeródromo de Santo
Domingo será uno de
los cuatro en la región de Valparaíso que se
beneficiarán del Plan Nacional de Aeródromos inpulsado por el Ministerio
de Obras Públicas (MOP).

Esta iniciativa busca fortalecer la infraestructura aérea destinada al combate de incendios forestales, con una inversión total de 263 millones de dólares en 32 aeródromos a nivel nacional.

En el caso de Santo Domingo, se proyecta una inversión de 16 mil millones de pesos, enfocada en mejorar su capacidad operativa y adaptarla a las necesidades de la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Entre las obras principales destacan el alargue de la pista, que pasará de 800 a 1.200 metros, y el aumento de su resistencia de 5,7 a 7,5 toneladas, permitiendo la operación de aviones Air Tractor, que son usados para el combate de incendios forestales.

Además, se construirá una plataforma de estacionamiento para cinco aeronaves, calles de rodaje conectadas a la pista y un punto de posada para helicópteros pesados, de acuerdo con antecedentes proporcionados a través de la Secretaría Regional



ENTRE LAS OBRAS PRINCIPALES DESTACAN EL ALARGUE DE LA PISTA, QUE PASARÁ DE 800 A 1.200 METROS



LA MINISTRA JESSICA LÓPEZ EN LA PRESENTACIÓN DEL PLAN.

Ministerial (Seremi) de Obras Públicas a Diario El Líder de San Antonio.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó la importancia estratégica de este recinto. Indicó que "el aeródromo de Santo Domingo es un punto estratégico para Conaf con el objetivo de cubrir la zona sur de la región de Valparaíso y sectores aledaños de las regiones Metropolitana y de O'Higgins".

Subrayó que "el mejoramiento de la infraestructura posibilitará la operación continua de aviones Air Tractor y de helicópteros para responder rápidamente a los incendios y evitar su propagación".

Asimismo, agregó que "durante 2025 haremos las gestiones para que esta iniciativa sea aprobada en el Ministerio de Desarro32

aeródromos a nivel nacional son parte del plan nacional del Ministerio de Obras Públicas

llo Social y podamos dar inicio al diseño y, posteriormente, las obras".

REGIÓN

Este plan de la Dirección de Aeropuertos se implementará en cuatro aeródromos de la región de Valparaíso: Rodelillo, Viña del Mar (Torquemada), Santo Domingo y Víctor Lafón de San Felipe. Los tres primeros son considerados prioritarios por Conaf, por lo que se pretende que estas obras puedan iniciarse entre fines de 2025 y 2027. En conjunto, se invertirán más de 55 mil millones de pesos en estos recintos.

CONSERVACIÓN

Actualmente, el aeródro-

mo de Santo Domingo está siendo objeto de trabajos de conservación rutinaria en su pista, plataforma y calles de rodaje, con una inversión de 764 millones de pesos, destinada a mantener las condiciones de seguridad operacionales.

Claudia Silva, directora nacional de Aeropuertos, explicó que "la habilitación de estas plataformas es relevante tanto para el combate de incendios como para proporcionar soporte aéreo ante emergencias médicas o catástrofes naturales, de manera que no queden zonas aisladas".

Los trabajos, que se extenderán hasta marzo de 2024, incluyen, además, el mantenimiento del rodaje de emergencia, franja de seguridad, camino perimetral y cercos perimetrales. Estas acciones forman parte de un plan nacional que proyecta contar con más de 100 puntos de posada de helicópteros en el país para 2026.

